

## 修学旅行事後学習 お疲れ様でした！

「集大成」となった修学旅行から、体育祭、定期試験、到達度試験と目まぐるしく過ごした日々でしたが、多忙の合間を縫って、充実した事後学習を行っていました。活動を丁寧に振り返ることで、「楽しかった！」だけではない、修学旅行ならではの学びを深めることができました。今回の事後学習も「プレゼンテーション」と「掲示物作成」の2本立てで行い、こちらも「集大成」とすることを目指しました。

今回のプレゼンテーションで、全体的に感じられたことは、「伝え方」の広がりです。自分たちらしいセリフを選び抜いたり、自分たちでBGMを作成したりと、個性を分かり合っているからこそ、多様な表現方法が随所に見受けられました。5分間という短い発表時間でしたが、自分たちの感情を「伝え方」に乗せることで、修学旅行の濃密な3日間を存分に表現することができました。

掲示物作成では、プレゼンテーションのダイジェストを作成しました。5分間の発表をさらに焦点化していく作業を通して、各班にとって今回の修学旅行の何が印象的だったのかが明確になり、学びの深まりはもちろん、貴重な思い出の共有もできたように思います。現在、作成した掲示物は各クラスの廊下に掲示されておりますので、三者面談にいらした際に、是非ご覧ください。

皆さんの初めての修学旅行が、素敵な仲間たちと創り上げた素敵な3日間となったこと、改めて喜ばしく感じます。



## 見学・説明会に行く高校は決まっていますか？

進路保護者会や進路集会でお伝えしている通り、この夏休みは、計画的に高校の見学(学校説明会や授業見学)に行きましょう。「百聞は一見に如かず」の言葉通り、実際に見に行くことで得られる経験・情報には非常に大きな価値があります。進路決定の決め手になり得ることはもちろん、充実した見学や体験は、今後の皆さんの努力に多大なモチベーションを与えてくれます。是非、実際に通うつもりになって、真剣な気持ちで参加してほしいと思います。高校に行く際の留意点は、「夏休みのしおり」の8ページに掲載してありますので、しっかりと準備をした上で、大いに学んでください。

## いよいよ夏休みです！



3年生にとって夏休みは、自分の人生について考え、意識を切り替えていく時期です。悩みながらも一歩ずつ成長していけることを期待しています。気をつけてほしいことは、「余計な悩みを抱えすぎないこと」です。以下のことに注意して、実りのある夏休みを過ごしてください。

- ① 早寝早起きを心がけて、生活リズムを乱さないようにしましょう。
- ② 感染症の予防(手洗い・検温・3密回避など)を徹底しましょう。
- ③ 目標をもって、計画的に学習に取り組みましょう。
- ④ 外出時は、「目的・場所・時間・相手」を保護者に伝えましょう。
- ⑤ 外泊する場合は、保護者同伴の上、健康・安全に気を付けましょう。
- ⑥ 交通マナーを守り、交通事故に細心の注意を払いましょう。
- ⑦ スマホやタブレットの使用時間をよく考え、トラブルや健康被害を防ぎましょう。



充実した夏休みを過ごし、元気な姿で会えることを職員一同楽しみにしております。

9月1日 始業式	登校…8:15 下校予定…11:15 服装…ジャージ・体操服可 持ち物…上履き、通知表、ミラパス、しおり、水筒、雑巾、筆箱、課題
-------------	---

## 学年主任より

3年生になり、時間の経過がさらに早くなったように思います。中学校生活最後の1年間の1学期が終わります。初めての修学旅行に行くことができ、皆さんの笑顔がたくさん見ることができて幸せです。学校生活の中で、1つひとつが「最後の」という言葉とともに過ぎていきます。本当に、大切に大切に仲間と時間を過ごしていきましょう。

これから不安や苛立ち、焦りなど様々な感情が皆さんを悩ませることでしょう。自分のことしか見えなくなってしまうことも増えてきます。深呼吸して、空を見あげてみたり、好きな曲を聴いたり、自分が落ち着くことを見つけましょう。落ち着いて、目に見えないところで自分のために動いてくれている人をしっかり見て、努力を重ねていきましょう。良い夏休みを。

保護者の皆様、今学期もありがとうございました。引き続きよろしくお祈りします。